
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◀◀◀ 

開会式場から、歩いて干潟まで向かいます。 

田んぼの緑が美しく、初夏のさわやかな陽

気の中、心地よいウォーキングタイムでし

た。 

ペットボトルや空き缶のほかにも、タイ

ヤや鍋など様々なものが落ちています。 

乗代さんが渡辺市長と対面した際、話題

にも出ましたが、自然な干潟だからこ

そ、ゴミが流れついてくると思われ、東

京湾内唯一の自然干潟であることを再

認識します。 

              ▶▶▶ 

◀◀◀ 

こんなに大きな流木も流れ着いています。 

まるで芸術品のようで、美しい風景を作っ

ていました。 

渡辺市長も参加し、みなさんと一緒にゴ

ミ拾いに精を出していました。 

▶▶▶ 



 

 

 

 

◀◀◀ 

盤洲干潟を舞台にした『パパイヤ・ママ

イヤ』を創作した際の干潟の様子につい

て、廣部教育長と談笑しています。 

乗代さんは、この日数袋分のゴミを集め

るほか、中学生の参加者達と協力し流木

にからまった縄をほどくなど、大活躍で

した。 

▶▶▶ 

◀◀◀ 

潮の満ち引きで波打ち際の場所は変化

するため、こんな奥まった場所にもゴミ

が流れついていました。 

参加者みなさんのご協力のもと、たくさ

んのゴミを回収することができました。 

▶▶▶ 

・・乗代さんからのコメント・・ 

小説を書くために一人歩いた砂浜で沢山の方がゴミ拾いに汗を流す姿を見て、地域の

皆様の努力によって貴重な盤州干潟があるのだと実感しました。市長との面会でも、こ

の街の魅力がクリーン作戦も含めた様々な取組によって守られ育まれたと思い知るこ

とばかりで、ますます木更津が好きになりました。またすぐ来ます！ 


